



FRANCE PRESSE

Miles de húngaros salen a marchar pese a prohibición de Orbán

Alrededor de 100.000 personas desafiaron una prohibición gubernamental y las órdenes policiales para marchar en lo que los organizadores calificaron como el evento del Orgullo LGBTQ+ más grande en la historia de Hungría, en una abierta crítica al gobierno del Primer Ministro Viktor Orbán.

La Marcha del Orgullo en Budapest fue prohibida en marzo por el gobierno, por lo que los manifestantes se arriesgaron a fuertes multas y hasta a prisión por salir a las calles, en una jornada que terminó sin incidentes graves.